



JEAN.JACQUES
DESJARDINS
Agent

BIOGRAPHIE MATHIEU BARON

Après un parcours atypique Mathieu Baron réalise enfin son rêve : Devenir comédien et animateur professionnel. Toujours à la recherche de nouveaux défis, il carbure à cela, il essaie aussi d'être le plus polyvalent possible. Avec le rôle de Marco, chef de la sécurité dans Unité 9, il se fait remarquer comme acteur. Et il enchaîne les rôles variés et marquants dans diverses séries Télé, tels Victor Lessard, Cérébrum, Le 422, et District 31 ou son Nick Romano ne laisse personne indifférent.

À l'animation : Coup de Foudre à V, 99 Envies d'évasions, Les Héros de la rénovation et il pilote l'émission "Tous pour un chalet" à Canal Vie pour une quatrième saison. On le voit aussi dans Chef des Bois, Quand les Murs Tombent, 50 Façons de Tuer sa Mère.

En 2022, il est Maxime Proulx dans la quotidienne Indéfendable pour le réseau TVA. Un autre de ces rêves qui est de jouer dans une Production Italienne, et au Grand Écran.

BIOGRAPHIE MATHIEU BARON

After an atypical course Mathieu finally realize his dream: Becoming an actor and a professional host. Always looking for new challenges, he wants to be versatile. With his performance of Marco, chief of security in the big hit Unite 9 also on Radio Canada. He is getting the recognition of Actor. He will go forward with various roles in television series: Victor Lessard, Cerebrum, Le 422, and District 31 and is now famous Nick Romano.

Also Hosting various shows: Coup de Foudre airing on V, 99 Envies d'évasions, Les Héros de la Rénovation and he is very well known for his Tous Pour un Chalet for Canal Vie in its Fourth Season. Also Hosting Chef de Bois, Quand les Murs Tombent, 50 Façons de Tuer sa Mère.

In 2022, He portrays Maxime Proulx in the daily show Indéfendable on TVA. His dream would be shooting a project for the Big Screen.

And one of his goal is to be able to shoot in a Italian Production, and for the Cinema.